



PEMERINTAH KOTA PARIAMAN

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Alamat: Jl. Imam Bonjol No 44 Pariaman, Desa Cimparuah, Kecamatan Pariaman
Tengah Kota Pariaman, 25511

Website: //diskominfo.pariamankota.go.id E-mail: diskominfo@pariamankota.go.id

Tanggal	15 Agustus 2024	Media	Pos Metro Padang
Kategori	PEMERINTAHAN	Jurnalis	efa

Harian Pagi

Pos Metro Padang

KLIPING KORAN

HARI : Kamis

TANGGAL : 15 Agustus 2024

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Laksanakan Bimtek Asesmen

Dinas Pendidikan Pemuda dan Olah Raga Siap Tingkatkan Capaian Hasil AN 2024

PARIAMAN, METRO

Dinas Pendidikan Pemuda dan Olah Raga Kota Pariaman, kemarin, melaksanakan kegiatan Bimbingan Teknis pelaksanaan Asesmen Nasional tahun 2024 di aula PUPR Kota Pariaman. Kegiatan ini diikuti oleh seluruh proktor Sekolah Dasar (SD) dan Sekolah Menengah Pertama (SMP) Negeri dan swasta se Kota Pariaman.

Kepala Dinas Pendidikan, Pemuda dan Olah Raga, Kanderi menyatakan bimbingan teknis ini bertujuan untuk memberikan pemahaman yang komprehensif kepada para proktor mengenai mekanisme, tujuan, serta persiapan yang diperlukan dalam pelaksanaan Asesmen Nasional (AN) tahun 2024.

AN sendiri merupakan program evaluasi yang dirancang untuk pemetaan profil satuan pendidikan yang akan tersaji didalam raport pendidikan sekolah.

Dalam sambutannya, Kanderi menekankan pentingnya persiapan yang matang dalam menghadapi Asesmen Nasional agar seluruh satuan pendidikan di Kota Pariaman dapat mengikuti kegiatan ini seratus persen.

"Asesmen Nasional bukan hanya sekedar ujian, tetapi merupakan upaya kita bersama untuk meningkatkan mutu pendidikan di Kota Pariaman. Oleh karena itu, saya berharap seluruh kepala sekolah dan proktor dapat mengikuti bimbingan teknis ini dengan baik dan serius," ujarnya.

Melalui kegiatan ini, ia mengharapkan para peserta dapat memperoleh pengetahuan dan keterampilan yang dibutuhkan untuk melaksanakan Asesmen Nasional secara efektif dan efisien. Dengan demikian, hasil Asesmen Nasional dapat menjadi acuan dalam upaya peningkatan kualitas pendidikan di Kota Pariaman.

Sementara itu ketua pelaksana kegiatan bimbingan teknis Kepala Bidang Pendidikan Dasar Dinas Pendidikan, Pemuda dan Olah Raga, Eka Putra Perdana menyampaikan bahwa untuk AN 2024 ini seluruh SD dan SMP di Kota Pariaman akan mengikuti dengan metoda daring.

"Kita targetkan seluruh sekolah telah mampu mempersiapkan AN ini

dengan maksimal, baik itu peserta didik telah terdapat dengan baik, sarana penunjang seperti laptop dan jaringan internet tersedia di setiap sekolah dan siswa telah dibagi persesi dengan baik, sehingga AN dapat berjalan dengan lancar," ungkap Eka.

Ia juga menambahkan semua kendala menghadapi AN 2024, seperti masalah jaringan internet akan segera dikoordinasikan dengan Dinas Kominfo Kota Pariaman dan juga penyedia internet yang ada di Kota Pariaman, sehingga harapannya waktu pelaksanaan AN ini tidak ada kendala di jaringan internet. Internet sangat penting karena kegiatan yang dilaksanakan dilakukan dengan cara online.(efa)



GIAT—Dinas Pendidikan, Pemuda dan Olah Raga Kota Pariaman saat melakukan kegiatan Bimbingan Teknis pelaksanaan Asesmen Nasional tahun 2024 di aula PUPR Kota Pariaman.

